

**Nombre de alumnos:**

**Ailyn Yamili Antonio Gómez.**

**Nombre del profesor:**

**Antonio Galera Pérez.**

**Nombre del trabajo:**

**Ensayo.**

**Materia:**

**Ciencia tecnología sociedad y valores.**

**Grado:**

**3° semestre**

**Grupo:**

**“U”**

Pichucalco, Chiapas a 05 de agosto de 2020.



## Introducción.

En este ensayo hablaremos del conocimiento de sociedad cualquier realidad lo que permite actuar sobre ella y transformarla, así, por ejemplo, el médico, para poder sanar a sus enfermos, necesita tener un conocimiento previo acerca de las, enfermedades, cómo se producen, cómo se manifiestan y cómo se tratan, es decir, tener un conocimiento de las leyes generales del funcionamiento del organismo humano, este conocimiento es el instrumento teórico que él usa para hacer el análisis de un enfermo en particular, llegar a un diagnóstico y hacer un tratamiento que transforme a ese enfermo en un hombre sano y pues lo mismo ocurre con la realidad social, para poder transformar una sociedad determinada tenemos que saber cómo funciona, conocer sus leyes de desarrollo, el instrumento teórico que usamos en este caso es el conocimiento científico de la sociedad o materialismo histórico.

## Índice.

|                   |   |
|-------------------|---|
| Portada.....      | 1 |
| Introducción..... | 2 |
| Índice.....       | 3 |
| Ensayo.....       | 4 |
| Conclusión.....   | 6 |

## Ensayo.

Pues bien las revoluciones sociales no las hacen los individuos, las “personalidades”, por muy brillantes o heroicas que ellas sean, las revoluciones sociales las hacen las masas populares, sin la participación de las grandes masas no hay revolución, es por ello que una de las tareas más urgentes del momento es que los trabajadores se eduquen, que eleven su nivel de conciencia, que se capaciten para responder en la mejor forma posible a sus tareas revolucionarias, por ejemplo cada país posee, en mayor o menor número, determinadas riquezas naturales, entre las principales riquezas naturales se encuentran los yacimientos minerales, las tierras fértiles para la agricultura y la ganadería, los mares con sus peces, los grandes ríos que proporcionan energía eléctrica barata, y muchas otras, y ahora vamos a la sociedad, porque para esto sin los trabajadores de las minas esa gran riqueza minera quedaría para siempre hundida en la tierra, sin el trabajo de muchos hombres, las aguas de la cordillera se perderían en el mar sin ser aprovechadas para iluminar las ciudades y hacer andar las fábricas, sin el trabajo de los pescadores, el mar no entregaría sus peces, sin el trabajo de los campesinos, la tierra no entregaría sus frutos y todos ellos y nosotros formamos parte de una sociedad, en el caso del concepto de sociedad el problema que se plantea a la hora de abordar su tratamiento es que las consideraciones acerca de la definición de sociedad, sus tipos, su fundamento y sobre cuál sea la mejor forma de organización social, tienen mucha más enjundia que las existentes sobre los conceptos de ciencia y tecnología, no son desdeñables (palacios, 2015). Los términos sociedad y comunidad, tal como se usan en el habla común, sugieren diferencias, pero no las definen, la palabra comunidad, no obstante, describe con más precisión el organismo social, la sociedad se ve envuelta en una evolución constante que las generaciones deben de percatarse y darse cuenta que deben de aportar algo ya que esta evolución es a nivel económico, político y social, como lo menciona P. Drucker “darle importancia a la mano de obra, el capital y a los recursos naturales, deberemos darle importancia a el saber y su aplicación que es lo más importante” debemos darnos cuenta de casa aspecto de la sociedad, y bueno por ahora vivimos en una sociedad controlada por la economía, las políticas públicas y las privadas que funcionan en nuestro entorno están determinadas por la estructura económica del momento, consecuentemente, la combinación de estos factores conlleva a fijar una serie de ideologías afines con tales sistemas de funcionamiento, estos factores forman un cuadro que gira en torno a la economía, la política y la ideología, todo esto nos lleva ala sociedad, todos nosotros como una sociedad, convivimos en sociedad pero no se conoce del todo lo que tenga que ver

mas a fondo con la sociedad, bien pues por ejemplo el sistema de mercado es el gran gobernador, es el que dicta las reglas de cómo tenemos que producir y de consumir y por lo tanto como tenemos que vivir y como debemos pensar para que esta gran rueda siga girando sin perder su fuerza es así como debería de funcionar una sociedad, en este los avances de la tecnología, que durante las últimas décadas han invadido nuestras vidas, han fomentado que las grandes empresas nos vendan formas de vida, lo importante no es la venta del producto en sí, sino hacerte creer que el producto que estas comprando es lo mejor, lo más bueno, si picamos en el anzuelo, el fin ya está conseguido, no porque saquen una insignificante suma de dinero por este determinado producto, sino porque habrán conseguido un patrocinador más de su marca, que promocionará su eslogan por allí a donde vaya, mientras se esté consumiendo ese producto todo el mundo podrá observar la marca quedándose grabada en su inconsciente, de manera que lo importante no es la venta del producto en sí, si no la publicidad que se haga de el, y es ahí donde se hace que la sociedad entre en marcha, ya que se hace con la intención de que la sociedad se sienta atraída hacia el producto, muchas veces la sociedad no tiene en cuenta si no importa si es el que lo produce es una gran marca que no cuida el medio ambiente, no importa si está fabricado por un niño de la india de 6 años explotado por menos de un euro al día, no importa, lo importa ala sociedad es adquirirlo y engordar la economía bajo cualquier condición, y bueno desde nuestro papel como ciudadanos, deberíamos asumir la responsabilidad de implicarse con los asuntos que mantienen en flujo de nuestra sociedad, que la condicionan y la guían, tratando de intervenir en las políticas públicas, luchando para una igualdad real, debemos contribuir al bienestar público evitando conductas que empobrezcan el medio ambiente, sin olvidar que, aunque pensemos equivocadamente que hay ciertos aspectos donde no podemos intervenir, tenemos el deber de actuar y defender por vías pacíficas los derechos de los seres humanos y de todas las especies de nuestro planeta, contribuyendo al bienestar social de todos/as, la mejor forma de intervenir no es con palabras, sino con acciones, no importa lo que digas sino lo que hagas, porque esa actitud será un reflejo para otros, es urgentemente necesario estimular las relaciones entre nosotros, relaciones sanas y desinteresadas, evitando que solo se centren en el intercambio de bienes porque una sociedad dividida y jerarquizada nos desvincula de nuestro fin como seres humanos, para el bien de todos y por supuesto en sociedad.

## conclusión.

Nuestro papel como sociedad ha de contribuir en busca de estas mismas metas, favoreciendo y sensibilizando para facilitar la comprensión del entorno y garantizar al individuo su desarrollo social, para que conscientemente intervenga y se implique en la mejora de su sociedad de una manera autónoma, por eso es necesario potenciar las relaciones humanas con el fin de trabajar para el bien común y conseguir un futuro más esperanzador como sociedad.